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『ロータリー財団設立100周年
及びロータリー活動について』

石塚恭央 八潮みらいRC会長ｴﾚｸﾄ

須永賢治 草加中央RC会長ｴﾚｸﾄ

富永悟 草加松原RC会長ｴﾚｸﾄ

閉会挨拶

ロータリーソング　『手に手ないで』

北川賢一 八潮ERC会長ｴﾚｸﾄ

三枝泰英 会員

百瀬皓 前年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

百瀬皓 前年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

サーズディ・ジャズクラブ

瀬田秀樹 八潮RC会長ｴﾚｸﾄ

乾杯

懇談

余興

会長エレクト紹介

本日の例会
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開会挨拶 小林洋一 会員

ご来賓挨拶

記念品贈呈

点鐘 北川賢一 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

例会場    イタリアンレストラン　フェリーチェ３階　　　URL  http://mirai.yc-rotary.com

例　会    　　木曜日　　　　１９：００～２０：００

浅水尚伸 ｶﾞﾊﾞﾅｰ

『ロータリー財団設立100周年
及びロータリー活動について』

2012-2013年度国際ロータリー会長

田中　作次 様

北川賢一 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐ガバナー補佐挨拶

次年度ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐挨拶 佐々木一男 次年度G補佐

各ｸﾗﾌﾞ活動報告 坂入義完 八潮RC会長

来賓、クラブ会長、クラブ紹介

坪田祐貴 八潮みらいRC会長

北川賢一 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

須永賢治 草加中央RC会長

第二部　講演　　　　16時45分

池永幸生 八潮ERC会長

長谷部健一 草加松原RC会長

点鐘 北川賢一 ｶﾞﾊﾞﾅｰ補佐

第一部　式典　　　　15時30分

田中和明 草加市長

大山忍 八潮市長

第三部　懇親会　　　　18時00分

国歌斉唱・ロータリーソング・ロータリーの目的・四つのテスト

ご来賓挨拶
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会長挨拶　坪田祐貴 会長 幹事報告
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2月26日出席報告

ニコニコ累計¥17,000

＋

小林会員のご子息の不慮の死に対してご
冥福をお祈り申し上げます。私達に出来る
事があれば、何なりと仰って下さい。
先週、水と衛生の月間に合わせて、八潮市
水道局に見学に行って来ました。皆様、感
想は如何でしたでしょうか？

1、水道局視察のアンケートお願い致します。
2、3月18日IMへの出欠の確認をさせて頂きます。

委員会報告

☆ 親睦活動委員会
3月30日　花見＆周年反省会例会
場所：浅草　あみ清　屋形船　　会費；12000円
時間：集合18時15分　出港18時30分

誕生日

八潮市民8万5千人を守っているにしては、想像した以
上に小さな規模の様にも思えましたが、逆にあの施設で
維持されているのかと感心しました。
2月26日の5周年には皆様のご協力により、無事終了す
る事が出来、ありがとうございました。その後、八潮市長
大山様、教育長石黒様に寄付の贈呈に行って来まし
た。又、ロータリー財団、米山記念奨学会にも寄付を致
しました。
5周年の席上、浅水ガバナーがパストガバナー会では、
当クラブの合併に対して非常に関心を持って見守ってい
る事、又創立時の三國パストガバナーが50名の会員に
して欲しいと述べ、当クラブに対する期待度が伺われま
した。
本日、増強例会を本間委員長の元、企画致しました。残
り4ヶ月1人でも多くの増強をお願いして会長の挨拶とさ
せて頂きます。

ニコニコBOX

3月誕生祝い
坪田祐貴会長（真ん中）
小柳孝一幹事（右）

☆ 金杉光左生会員
五周年記念式典成功でしたね。実行委員会
の皆様、御苦労様でした。
☆ 市川英敏会員
五周年が終り、ホッとしていると、もう次年度が
動き出します。今年度同様、次年度も頑張りま
しょう。
☆ 大月正雄会員
暖かくなって来ましたが、花粉に注意ですね。
ゴルフもシーズンインです。健康のためにやり
ましょう。
☆ 小林利雄会員
みなさん、こんばんは。暑さ寒さも彼岸までと
言いますが、少しづつ春が近づいて来ている
気配ですね。本日も宜しくお願い致します。
☆ 山中正智会員
3月11日が数日後に迫りました。本日も宜しく
お願い致します。
☆ 石塚恭央会員
毎日、花粉でつらいです。

　☆ 小越朋樹会員
暖かくなってきました。花粉症に悩まされていま
す。本日もよろしくお願いします。
☆ 加藤修会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 小池史郎会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 髙橋洋一会員
本日もよろしくお願いします。
☆ 本間守会員
本日もよろしくお願い致します。
☆ 平良嘉浩会員
本日も宜しくお願い致します。
☆ 坪田祐貴会長
本日は増強例会です。残り4ヶ月増強がんばり
たいと思います。
☆ 小柳孝一幹事
今日もよろしくお願いいたします。


